

Message de madame Ginette Marotte, maire de l'arrondissement de Verdun



« Verdun, c'est mon arrondissement, ma communauté d'attache, mon milieu de vie ! »

Chers collègues et ex-collègues du Conseil,
Chers concitoyens et concitoyennes,
Chers gestionnaires et fonctionnaires de l'arrondissement,

Dans quelques jours, je terminerai mon mandat comme maire et comme élue à l'arrondissement de Verdun. Je tournerai ainsi la page après douze ans de vie politique active au service de la communauté verdunoise. Je quitterai non sans un pincement au cœur en pensant à toute l'énergie et à la passion que j'ai consacrées à vous représenter et à défendre vos intérêts sur la scène municipale montréalaise.

Je n'ai jamais regretté mon engagement en politique malgré tous les défis que cela représente. Ceux qui me connaissent bien savent qu'il n'y a pas d'obstacles que je ne puis surmonter lorsque j'ai un objectif en tête. Ma détermination n'a d'égal que l'amour que j'ai toujours eu pour Verdun et ses citoyens.

Verdun, c'est mon arrondissement, ma communauté d'attache, mon milieu de vie!

Au fil des ans, j'ai appris à connaître de nombreux citoyens que je n'aurais jamais eu le privilège de côtoyer, si je ne m'étais pas impliquée en politique. Nombreux sont ceux d'entre vous qui ont participé activement à la vie communautaire de l'arrondissement et je tiens à vous remercier très sincèrement de votre contribution et votre dévouement de tous les instants.

UNE VIE POLITIQUE BIEN REMPLIE

Parmi les réalisations dont je suis particulièrement fière, je soulignerai au passage la Politique « Bonne bouffe », la création de la Maison de l'environnement, les nouvelles méthodes de collectes des matières résiduelles, la promotion de l'accessibilité universelle et enfin la redynamisation de la Promenade Wellington, pour ne nommer que celles-là.

Je ne peux passer sous silence mon engagement récent dans la préparation et la réalisation des Mosaïcultures internationales de Montréal 2013. Ce dossier auquel j'ai consacré beaucoup d'énergie au cours des deux dernières années m'a permis d'élargir mon champ de compétence en mettant mes capacités au service de la collectivité montréalaise. Le défi était grand : faire aussi bien et même mieux que les éditions précédentes. Grâce à l'appui du public encore une fois, ce défi a été relevé haut la main. Mille mercis!

Mais le succès des Mosaïcultures 2013 repose également sur l'engagement et la collaboration de l'arrondissement de Verdun.

Nos équipes d'horticulteurs ont en effet contribué de manière significative à la préparation de l'exposition internationale au Jardin Botanique de Montréal, en plus de réaliser une magnifique mosaïculture intitulée *Bouleversements*, présentant l'abeille comme source de vie. Cette œuvre a d'ailleurs remporté le Prix d'Honneur 3D des Mosaïcultures.

J'aurais pu élaborer sur de nombreux autres dossiers auxquels j'ai contribué comme élue de l'arrondissement. La vie politique est intense et nous confronte à de multiples situations. On ne doit pas compter ses heures pour répondre aux besoins des citoyens au meilleur de notre connaissance et dans les limites de notre champ d'intervention. Des dossiers comme le projet de deuxième école primaire à L'Île-des-Sœurs et celui de la construction du nouveau Pont Champlain nous démontrent combien il faut parfois interagir avec de multiples intervenants avec tact et diplomatie pour arriver à bien servir la population.

Je vous remercie, vous les membres du Conseil avec qui j'ai travaillé au fil des ans, vous les citoyens de Verdun et vous les gestionnaires et les fonctionnaires de l'arrondissement, de la confiance que vous m'avez témoignée au cours de toutes ces années. Sans votre appui indéfectible, je n'aurais pas connu une vie politique aussi riche, intense et palpitante. Peu importe ce que l'avenir me réserve, je garderai un excellent souvenir des années que j'ai passées à servir et à représenter Verdun, d'abord comme conseillère d'arrondissement, puis comme conseillère de la Ville et finalement comme maire d'arrondissement.

Comme je l'ai mentionné lors de la dernière séance du Conseil d'arrondissement, je retourne chez moi auprès de ma famille avec le sentiment du devoir accompli.

Merci pour tout!

Le maire de l'arrondissement de Verdun,

Ginette Marotte